



U.G.T.G

UNION GENERALE DES TRAVAILLEURS DE GUADELOUPE

Soutien aux Militants KANAK **suite aux arrestations et déportations**

Comme à ses habitudes, L'ÉTAT colonial français continue la répression et les provocations envers le Peuple KANAK.

Le 19 Juin 2024, plusieurs militants dont huit de la CCAT ainsi que son responsable, CHRISTIAN TEIN ont été arrêtés, mis en examen, placés en détention dans la nuit du 23 au 24 Juin. En catimini, déportés vers les prisons de MULHOUSE, DIJON et BLOIS à plus de 17.000 kilomètres de leurs pays, des méthodes barbares et brutales.

L'ÉTAT colonial français avait déjà procédé ainsi, dans les années 80, pour réprimer les militants indépendantistes KANAK.

Men Gwadeloup osi, notamment en 2022, konba KONT PIKI FÔSÉ

L'État colonial français use de tout son arsenal judiciaire et policier pour toujours et systématiquement réprimer toutes formes de mobilisations et de contestations des travailleurs et des peuples, afin de préserver sa domination coloniale.

L'UGTG exige :

- La libération de toutes les personnes arrêtées le 19 Juin, mais aussi depuis la mobilisation contre la loi du dégel du corps électoral ;
- L'abandon de toutes les poursuites ;
- Le retrait du projet de loi sur le dégel du corps électoral.

L'UGTG appelle tous ses militants et toutes les organisations des Travailleurs à soutenir le Peuple KANAK.

A BAS LE COLONIALISME
OUI A L'INDÉPENDANCE NATIONALE
ET A LA PLEINE SOUVERAINETÉ !

Pointe-à-Pitre, le 24 Juin 2024

Pour le Conseil Syndical
La Secrétaire Générale

Maité HUBERT-M'TOUMO